



LA COMUNIDAD PARTICIPÓ EN LA BÚSQUEDA DE SUS RAÍCES.

La Escuela de Chaihuín reconstruye su historia

PROYECTO. *Apoderados, estudiantes y docentes buscaron las raíces de colegio.*

Un proyecto de reconstrucción de su historia realizó la Escuela Rural de Chaihuín durante 2025 y en diciembre celebró sus hallazgos. El primero, formalizar la fecha del 23 de octubre de 1943 como día de fundación, conmemorando así 82 años de labor y reconociendo a la docente María Carolina Cárcamo, como su primera profesora.

Este trabajo patrimonial fue realizado por docentes, estudiantes y familias, quienes colaboraron con el proyecto

“En búsqueda del año de fundación de nuestro establecimiento”.

La encargada de la escuela Daniela Sepúlveda González explicó que el trabajo comenzó hace dos años. “Con la profesora Clara García comenzamos a investigar, a preguntarnos por qué la escuela no tenía fecha de fundación. Hicimos conversaciones, relatos, una mateada histórica con la comunidad. Fue un lindo proceso”.

La actividad concluyó con una ceremonia especial. ☩